
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 75回議事録 

 

開催日時   令和 7年 2月 21日     13時から 13時 35分 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  原 宗久  小西 定代     

       烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員    谷口 敏信  芦田 有香  青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長から、新番組等の説明がある。木曜日 14時 30分から「マリアのMy Favorite 

 Things」が始まりました。木曜日 1週目 16時から「荒木ファミリー 和遊心」が始まり 

 ました。月に 1回の放送です。3月から日曜日 16時から 15分間「梶原和義の人間宇宙  

 論パート 3」が始まります。木曜日 24時から放送していた「W+A（ダブルエー）Happy 

  Voice Time」が、時間変更で 22時からの放送になりました。24時の時間に「It’翔 

 Time！」の再放送があります。土曜日の 12時から 1時間が音楽の時間になりました。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

  ・土曜日の良い時間が空いて、音楽の世界になっているが対策は？ 

   （問合せがありますので、そのうちに埋まると思います。 

     

2 審議番組 

      事前に審議番組を YouTubeにあげて聴いていただいているので、審議会では流さなかった。 

  ① 便利屋さんの全力ラヂオ 

    山田局長から、パーソナリティーの道下さんは本当の便利屋さんです。本を作り映画化し

たいと言うのがスタートです。地元だけでなく積極的に東京からゲストを呼んだりしてい

る。電話でのゲストも多いと説明する。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

    ・天才バカボンのオープニングテーマ曲は、面白くて良い。 

    ・多彩なゲストが出るので、聴いているだけで楽しい。 

    ・ゲストとの対話でなく、インタビューなので話が分かりやすい。 

    ・ゲストが女性ばかりで、男性のゲストが無い。 

    ・毎回楽しく聴いている。 

    ・漫才の経験があるのか、話が面白い。 

    ・喫茶店で合コン的な感じが楽しい。 

    ・時間があっという間に過ぎる。知らない女性の話なので興味がわく。 

    ・天才バカボンで始まるので期待感がある。 



    ・途中で曲を挟んだ方が、良いかも。 

    ・ゲストとゲストの間が詰まっているので、何時変わったのか分らない事がある。 

     （一人でやっているので、電話打ち合わせの時間もない。曲の掛かっている間だけ 

      です） 

 

  ② ＮＯ天気でエエやん  

     山田局長から、パーソナリティーのケンケンは泉佐野市の方です。島田紳助さんの弟子   

    で、ジミー大西さんと同期だった方です。車椅子で局に来られています。会社を経営さ  

    れています。カレー店やキッチンカーもやっておられる明るい方です。ファミさんは東京

から来られていますと説明する。 

     審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

     ・タイトルどうりでエエやん。 

     ・音楽がほとんどない。 

     ・ファミさんは歌も唄っている。曲も良い。 

     ・ケンケンさんは多彩な人だ。 

     ・ケンケンさんは、地元なのでよく知っている。元気な方だ。 

     ・自分のバンドも持っている。 

     ・最初はパソコンのメールも開けなかったが、今は違う。 

     ・番組の成長が楽しみ。 

     ・落ち着いて聴ける番組だ。 

      （ケンケンさんは初めてではありません。以前に他の番組で共演して経験があります） 

     ・ファミさんは東京から来て、収録の時は 3時間喋るのが凄い。 

     ・生番組中は、曲の想い出を聴いても曲が流せない。 

     ・番組中のリクエストは、その時に流した方がいい。 

     ・これから、又岸和田の話もしてほしい。 

     ・今後の成長を楽しみにしている。 

 

 3 ご意見他 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・ラヂオきしわだの周波数 79.7ＭＨｚに合わせて、今年は令和 7 年なので 9月 7日に 

     合わせてイベントはやらないのか？ 

     （試験曳きの日でもあり、計画はありません） 

    ・開局記念日の 5月 10日どうか？ 

     （今のところ、計画していません） 

 

 4 聴取者からのご意見・クレームについて 

    前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告   

   する。 

 

  次回の第 76回番組審議委員会を、4月 11日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

                                  以上                                                  


